

EDUCACION SEXUAL

¿Por qué planteamos el tema de la EDUCACIÓN SEXUAL? Busque usted mismo razones personales. Seguro que las tiene. Dé usted su respuesta. Nos vale.

Nuestros motivos los tiene usted en cada página de este número de "Padres y Maestros".

Antes de convertirla en tema de la revista, LA EDUCACIÓN SEXUAL fue materia de reflexión y de trabajo del último congreso PM celebrado a finales de agosto en La Coruña.

Como colaboración extraordinaria hemos contado con las intervenciones del Dr. G. Philippe Guasch de "L'ecole des parents" y con abundante material de trabajo y exposición enviado de Francia, Alemania, Estados Unidos y Suecia.

Consecuencia lógica del congreso ha sido la decisión de tratar el tema en la revista y planificar en la práctica un proyecto de educación sexual con la colaboración conjunta de la familia y el colegio.

El tema será tratado en dos números sucesivos:

- I. - EDUCACIÓN SEXUAL. Problemática general.
 - II. - EDUCACIÓN SEXUAL. Etapas y problemas concretos (próximo número).
-

EN ESTE NÚMERO:

1. - LA SIGNIFICACIÓN DE LA SEXUALIDAD.
 2. - ¿QUÉ ES LA EDUCACIÓN SEXUAL? EN BUSCA DE UNA DEFINICIÓN.
 3. - ¿QUIÉN? EN BUSCA DE UN EDUCADOR.
 4. - ¿CÓMO? EN BUSCA DE UN MÉTODO.
 5. - ¿CUÁNDO? EN BUSCA DE LA OPORTUNIDAD.
-